

WAS GESCHIEHT IN MLENGA?

Verwendung der Hilfsgelder des Tansaniakreises 2014



In Mlenga, Partnergemeinde Bumila, wird seit 2014 der zweite Kindergarten gebaut. Zuerst wurden riesige Mengen von Steinen gemacht. Jetzt hat Mr. Hudson Kiwia, Koordinator der Partner-Projekte im Dekanat Mpwapwa, die zweite Rate abgerechnet. In Mlenga leben viele kinderreiche Familien, daher war der zweite Bau mit zwei Räumen für die Kinder und einem Office-Raum nötig.

Der Alphabetisierungs-Kurs für 51 Frauen und Männer wurde erfolgreich abgeschlossen. Jetzt wird der Wunsch nach Englisch-Unterricht geäußert. 2014 wurden auch die Jahresgehälter für drei Kindergärtnerinnen finanziert. Für den Schülerfonds wurde ein größerer Spendenbetrag überwiesen. Das Schuljahr beginnt im Januar und endet im Dezember. Weiterhin wurde die Reparatur der alten Wasserleitung und des Wassertanks nötig.

Annegret Gaffal